

Penguasaan Doktrin: Penilaian 1—Penuntun Penelaahan

BUKU PEDOMAN SEMINARI PERJANJIAN BARU

Hafalkan rujukan dan frasa tulisan suci kunci

Jadilah familier dengan petikan tulisan suci dan frasa tulisan suci kunci penguasaan doktrin. Anda mungkin ingin mengunduh dan menggunakan aplikasi seluler Penguasaan Ajaran untuk membantu Anda meninjau.

Matius 5:14–16. “Hendaknya terangmu bercahaya di depan orang.”

Matius 1:28–30 “Marilah kepada-Ku, semua yang letih lesu dan berbeban berat, Aku akan memberi kelegaan kepadamu.”

Matius 16:15–19 Yesus berfirman, “Kepadamu akan Kuberikan kunci Kerajaan Surga.”

Matius 22:36–39 “Kasihilah Tuhan, Allahmu. ... Kasihilah sesamamu manusia.”

Lukas 2:10–12 “Hari ini telah lahir bagimu Juruselamat, yaitu Kristus, Tuhan, di kota Daud.”

Lukas 22:19–20 Yesus Kristus memerintahkan, ambil sakramen untuk “menjadi peringatan akan Aku.”

Lukas 24:36–39 “Karena hantu tidak ada daging dan tulangnya, seperti yang kamu lihat ada pada-Ku.”

Yohanes 3:5 “Jika seorang tidak dilahirkan dari air dan Roh, ia tidak dapat masuk ke dalam Kerajaan Allah.”

Yohanes 3:16. “Karena begitu besar kasih Allah akan dunia ini, sehingga Ia mengaruniakan Anak-Nya yang tunggal.”

Yohanes 7:17. “Barang siapa mau melakukan kehendak-Nya, ia akan tahu ... ajaran-Ku.”

Yohanes 17:3. “Inilah hidup yang kekal itu, yaitu bahwa mereka mengenal Engkau, satu-satunya Allah yang benar, dan mengenal Yesus Kristus.”

Terapkan doktrin ke situasi kehidupan nyata

- Gunakan satu atau lebih petikan tulisan suci penguasaan doktrin untuk menanggapi seseorang yang bertanya, “Apa yang Perjanjian Baru ajarkan mengenai memperoleh kesaksian pribadi bahwa doktrin yang diajarkan di Gereja berasal dari Allah?”
- Jika Anda harus mengajar seseorang mengenai kasih Allah bagi mereka, petikan-petikan penguasaan doktrin Perjanjian Baru apa yang dapat Anda gunakan? Bagaimana Anda dapat menggunakan petikan-petikan ini untuk menjelaskan kasih Allah?

Bersiaplah untuk berbagi petikan-petikan penguasaan doktrin mana yang telah paling berdampak terhadap diri Anda. Apa yang petikan ini ajarkan kepada Anda mengenai Bapa Surgawi dan Yesus Kristus?

Asas-Asas Memperoleh Pengetahuan Rohani

Tinjaulah paragraf 5–12 di bagian “Memperoleh Pengetahuan Rohani” dari *Dokumen Inti Penguasaan Doktrin* (2022).